



Mufarech: El país pide un cambio en la política económica

Aunque no quiso referirse puntualmente a la salida de Kuczynski de la cartera del MEF, el congresista Jorge Mufarech afirmó que hay un gran sector del país que pide un giro en la política económica, a fin de que se ponga en marcha medidas reactivadoras que generen empleo y vislumbren una luz al final del túnel porque la situación por la que atravesamos es muy difícil.

“La situación es mucho más difícil de lo que se imaginaba mucha gente y es justamente este problema el que impide avanzar los proyectos que tenían trazados”, afirmó. ↵